

undefined - vendredi 15 mars 2024

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Le Forum, une structure « en pleine croissance »

Hélène Boyer



Après une année 2023 chargée, le président du Forum Philippe Saulnier, le directeur Jérémie Serme et les membres du bureau prévoient une poursuite de l'évolution de la structure en 2024.

Le Forum de Saillans, tiers lieu association, a tenu son assemblée générale lundi 11 mars. Après une fréquentation en hausse en 2023, la structure poursuit son évolution avec de nombreux projets.

« L'année 2023 a été une année bien chargée pour le Forum, avec notamment la mise en place de l'activité relais postal et le renouvellement du projet de l'espace de vie sociale, ainsi que du label France Services », a déclaré le directeur de la structure, Jérémie Serme, lors de l'assemblée générale annuelle, lundi 11 mars.

Espace de vie et d'échange, le Forum de Saillans est un tiers lieu associatif qui développe ses activités autour de trois pôles. Tout d'abord, l'espace public numérique, qui permet d'accéder, de découvrir et de s'initier aux outils, aux services et aux innovations liés au numérique. Ensuite, l'espace de vie sociale, qui a pour vocation de renforcer les liens sociaux, les solidarités de voisinage et soutenir la vie associative locale. Enfin, l'espace France Services, qui donne gratuitement accès aux principaux organismes de services publics (Impôts, Caisse d'allocations familiales, Sécurité sociale, caisse de retraite, France Travail, La Poste, Maprimerénov'...).

Les salariés du Forum – Allison Choquart, Julie Dejean, Céline Gautheron et Jérémie Serme – ont tous été formés au rôle d'agents France Services pour accompagner les usagers dans leurs démarches administratives.

En 2023, la fréquentation du Forum a augmenté, avec 120 personnes en moyenne par semaine. L'espace France Services a réalisé 668 accompagnements contre 529 en 2022. Le relais postal, ouvert quinze heures par semaine, a accueilli en moyenne 274 usagers par mois.

En 2024, la structure continue d'évoluer, avec des projets pour chacun de ses trois champs d'action. À noter que parmi ces projets figure une nouvelle édition du festival jeunesse Le Sourire du crocodile en juillet.

Par ailleurs, le Forum va déménager dans l'ancien bureau de poste, place de la République, dont les locaux vont être rénovés d'ici cet été et seront mieux adaptés à ses activités. À la suite de l'évolution du poste de la référente France Services et chargée de communication au Forum vers celui de coordinatrice départementale des espaces France Services, le nombre de salariés ne change pas mais le temps de travail de deux d'entre eux a été augmenté début 2024.

Sur le plan financier, la situation est saine et le budget prévisionnel 2024, en hausse sensible, s'équilibre à près de 209 000 euros (dont 78 % de charges de personnel). « Tout cela montre que la structure est en pleine croissance » a conclu le président du Forum, Philippe Saulnier.